
Comune di Rescaldina
CONSIGLIO DEI BAMBINI

Verbale quarto incontro
Giovedì 22 febbraio 2018

Il giorno 22 febbraio 2018 si riunisce per la quarta volta, presso una sala della Biblioteca Comunale,
il Consiglio dei Bambini.
Il Consiglio dei Bambini inizia alle ore 14.35, Mario, bibliotecario e animatore del gruppo, accoglie
tutti i bambini e insieme ricordiamo i nomi dei Consiglieri (appello), sui 28 bambini-consiglieri
sono assenti 3 bambini. 

Inizio dei lavori alle ore 14.40.
L'ordine del giorno è il seguente:
1) riassunto del consiglio precedente
2) problemi strutturali delle scuole

1) Mario insieme ai consiglieri-bambini ricordano di cosa si è parlato nell'ultimo incontro.  

2) Per iniziare la problematica che si affronterà in questo consiglio, Mario propone di dividere gli
argomenti da trattare come segue:

a) i Bagni nelle scuole
b) le Aule delle scuole primarie
c) gli spazi utilizzati presso le scuole, cioè le Palestre e i Laboratori
d) il Giardino di ogni scuola

Dopo una  breve  descrizione  dei  vari  argomenti  da  trattare  si  inizia  ad  affrontare  ogni  singolo
argomento.
a)  I  consiglieri-bambini  della  scuola  primaria  Manzoni  hanno  portato  molta  documentazione
fotografia su come sono le condizioni dei bagni igienici della loro scuola (la documentazione verrà
allegata al verbale)
Il  loro  stato  in  alcuni  casi  è  critica,  con  lavandini  e  turche  rotte,  ci  vorrebbe  un  intervento
immediato,  anche  la  pulizia  è  un  po  scarsa,  si  consiglia  una  pulizia  più  frequente  durante  la
giornata.
Anche  i  consiglieri-bambini  della  scuola  primaria  Alighieri  hanno  portato  un  sacco  di
documentazione con fotografie riportate con un tablet e fatte vedere a tutti i membri del consiglio.
Anche in questo caso la  situazione è un po'  critica perché vengono segnalati  molti  bagno rotti
soprattutto al piano superiore. Molte porte non si chiudono perché rotte, maniglie e serrature che
continuano a rompersi perché sistemate male, una pessima manutenzione.
Nei bagni c'è solo acqua fredda.
Molti bambini durante la giornata non vanno nei bagni perché li trovano in condizioni pessime e a
volte hanno anche paura visto anche che le porte rimangono completamente aperte.
Riassumendo la situazione dei bagni delle due scuole si può dire che è molto critica.

I consiglieri dopo aver trattato l'argomento si sono chiesti come affrontare questa problematica e si
è giunti ad alcune conclusioni: 
- ci vorrebbe più manutenzione continua, in modo più attenta e non superficiale
-  alcuni  bagni  andrebbero  completamente  rifatti,  alcuni  consiglieri  si  lamentano  che  invece  di
risistemare il locale palestrina avrebbero dovuto rifare prima di tutto i bagni che vengono utilizzati
dagli alunni
- anche i rubinetti avrebbero bisogno di manutenzione e si richiede di avere anche acqua calda



soprattutto nel periodo invernale.

b) per quanto riguarda la situazione delle aule vengono segnalati che alcuni armadi non sono sicuri,
le aule sono un po troppo sporche e in molte aule durante questo inverno ha fatto molto freddo
(primaria Alighieri) e in alcune aule invece si stava con le maniche corte.
Si fa notare che presso la primaria Manzoni c'è il problema dell'umidità sul soffitto di alcune aule.
Un  problema  che  viene  maggiormente  riscontrato  è  la  situazione  di  molti  banchi  e  sedie  che
avrebbero bisogno di una continua manutenzione perché si staccano le viti o ci sono schegge.
In questo caso i consiglieri chiedono che venga fatta una più accurata pulizia delle aule e una più
attenta manutenzione ai banchi/sedie

Pausa dalle ore 15.15 alle ore 15.20.

c) situazione palestre delle scuole.
Viene segnalata che la palestra delle scuole Alighieri è troppo calda nel periodo primaverile.
Nella  palestrina,  che è  stata  appena sistemata,  c'è  la  presenza  di  molta  polvere,  i  bagni  non li
possono utilizzare e ci sono alcuni buchi sulle pareti, il pavimento andrebbe rifatto.
Le aule computer presso la primaria Alighieri sono ok mentre presso la primaria Manzoni invece
viene segnalato che non funzionano i pc.
Presso la primaria Alighieri l'aula magna e la biblioteca sono sempre molto fredde.

d) nel giardino della scuola primaria Alighieri i consiglieri-bambini segnalano la presenza di molte
radici pericolose, il terreno in alcuni punti è molto sconnesso con alcune buche che risultano essere
pericolose per gli alunni. Anche la recinzione risulta essere pericolosa perché rotta e c'è la presenza
di molti  ferri.  Vengono segnalati  anche alcuni pali  della luce rotti/caduti/pericolosi  anche senza
illuminazione. Ci sono pochi cestini e quelli che ci sono sono rotti e vecchi.
C'è la richiesta di giochi all'aperto per i bambini delle scuole e non solo per quelli dell'infanzia e si
segnala che il cancello carrabile è sempre aperto ed è pericoloso per i bambini che utilizzano il
giardino.

Dopo aver finito il confronto con queste problematiche delle due scuole, Mario propone di dividersi
in 4 gruppi, dove ogni gruppo tratta un argomento e i consiglieri-bambini dovranno scrivere su un
foglio  un  elenco  delle  problematiche  e  come poter  intervenire  o  fare  alcune  proposte  sui  vari
argomenti.

Dalle ore 15.40 alle ore 15.55 i consiglieri-bambini si sono confrontati nei quattro gruppi suddivisi
per argomento,  il  materiale verrà verbalizzato,  consegnato all'Ufficio Tecnico e all'Assessore di
competenza, si pensa anche ad invitare nei prossimi incontri l'Assessore interessato per avere un
confronto sulle possibili soluzioni alle diverse problematiche.
Terminato il lavoro di gruppo ci si confronta con una breve descrizione da parte di ogni gruppo (il
materiale verrà allegato al verbale)

La seduta si conclude alle ore 16.10, il prossimo incontro è stato fissato per il giorno 22 marzo.

Rescaldina, 22 febbraio 2018.


